

## Rachèle Bonvin, auxiliaire de l'Eucharistie

### Une vocation mûrie longuement

Auteur : Rachèle Bonvin

Photo : Fondation Pro-XY

---



Différentes étapes m'ont amenée à découvrir le sens de la Communion. D'abord la préparation à ma 1<sup>ère</sup> communion avec des chants tels que : « Pain de Vie et Vin de Joie, c'est la fête aujourd'hui, Corps et Sang de Jésus Christ tous nous te disons MERCI ».

À la naissance de Myriam, notre premier enfant, mon papa est décédé et dans ce chemin du deuil, un ami prêtre de la famille, l'abbé Martial Carraux, ancien vicaire de Bex décédé en 2016, m'a aidée à

approfondir la Communion des Saints en rendant présents à l'autel, lors de la prière eucharistique, tous ceux qui nous ont précédés et qui dorment dans la paix.

En arrivant à Bex, en 1993, le Père Abbé Jean Scarcella nous avait demandé de réfléchir à un appel pour le ministère de l'eucharistie. Nos enfants étant petits, c'est tout naturellement mon mari, René-Pierre, qui a commencé la formation d'auxiliaire de l'Eucharistie. L'invitation de mon côté a été plus orientée sur la communion fraternelle à découvrir et à vivre au sein de la communauté paroissiale.

En accompagnant ma belle-maman Léa à domicile, j'ai découvert la prière de la Communion spirituelle, qu'elle m'a partagée pour préparer son cœur à accueillir Jésus lorsqu'on ne peut pas recevoir la Communion : « Donnez-moi la grâce de ne faire qu'un avec vous et avec tous les membres de votre corps mystique... ».

Nous entrons ainsi au cœur des prières eucharistiques ; elles m'aident avec toute l'assemblée des fidèles, à m'unir au Christ dans l'offrande de nos vies. Nous sommes tous rendus présents autour de l'autel en y associant les personnes absentes, les intentions particulières et nos difficultés. Le prêtre renouvelle les gestes du Christ lors de la dernière Cène, en invoquant l'Esprit Saint, comme signe de la présence de Dieu.

J'accueille Notre Seigneur Jésus-Christ, son Corps, son Sang, son Âme, sa Divinité sous les espèces du Pain et du Vin dans la Sainte Communion pour nourrir ma Vie spirituelle.

Je crois fermement qu'il est présent dans ce divin Sacrement et mon cœur s'ouvre à Lui. Dans ce repas de Communion, Jésus vient me rejoindre et m'apporter force et consolation sachant que nous ne sommes pas toujours dignes de le recevoir mais nous espérons en sa divine bonté. Il vient pour nous encourager et nous témoigner son Amour : c'est cela que je désire partager avec mes frères et sœurs en Christ en leur apportant la Sainte Communion. Je ne parviendrai pas à le faire sans l'aide de l'Esprit-Saint : « Aidez-moi Seigneur, à accomplir avec simplicité et ferveur le ministère de l'eucharistie qui m'est confié. Avec le soutien de Marie, notre Mère, de Saint Joseph son époux et de toute la communauté des Saints ».

En terminant ce témoignage je voudrai vivement remercier notre Curé Rolf, les membres de l'équipe pastorale, du conseil de communauté et l'ensemble du groupe des auxiliaires de l'eucharistie pour leur engagement et surtout sa responsable ARTE, car vous êtes notre fidèle visibilité dans ce temps de partage eucharistique.

***Vous sentez-vous appelé.e à devenir auxiliaire de l'Eucharistie ?  
La prochaine formation diocésaine pour les auxiliaires de l'Eucharistie se  
tiendra le samedi 19 octobre 2024 à Notre Dame du Silence à Sion.  
Les inscriptions sont à faire parvenir jusqu'au 20 septembre.  
Veuillez contacter votre curé  
si vous sentez un appel pour ce service d'Eglise.***